
SPD-Fraktion 
im Ortsbeirat Mainz-Laubenheim 

 

Anfrage zur Sitzung des Ortsbeirats Laubenheim am 29.09. 2023 

 
Nutzung der Mietfahrräder der „Mainzer Mobilität“ in Laubenheim 

 
 

Wir fragen die Verwaltung: 

 

1. Warum wurde der Ortsbeirat über die Neuplanung der Fahrradmietstationen 

nicht informiert bzw. nicht angehört?  

 

2. Wie sind die Nutzungszahlen der Mietstationen insgesamt und insbesondere 

in den letzten beiden Jahren? 

 
 

3. Sind zur Steigerung der Attraktivität der Leihstationen zusätzlich E-Bikes und 

Lastenfahrräder vorgesehen? 

 

Für die SPD           

Wolfgang Stampp     


